

Algérie



Batna: les résultats des fouilles au mausolée d'Imedghassen "très utiles" à l'étude de valorisation en cours. Un archéologue, le Dr. Mahfoud Ferroukhi, a précisé qu'une seconde galerie de 7 mètres de long vient d'être mise au jour sous le mausolée pour s'ajouter à la première qui a été découverte dans les années 1970.

Argentine



L'Argentine restitue près de 4000 pièces archéologiques précolombiennes aux autorités péruviennes. Il s'agit d'un ensemble de pièces composées de céramiques, d'idoles, de textiles, d'ustensiles en os sculptés, de récipients appartenant aux cultures Chavín, Lambayeque, Mochica, Chimú, Cupisnique, Nasca, Chancay, mais aussi Inca.

Hongrie



La tombe de Soliman le Magnifique aurait été découverte. C'est en se basant sur des fouilles archéologiques menées sur place que l'Historien a été convaincu que Soliman avait été enterré à cet endroit. Différents objets pouvant lui être attribués ont ainsi été découverts.

Israël



L'artefact du Néguev vieux de 6 000 ans pourrait être le plus vieil objet en plomb fondu du monde. L'artefact, trouvé pendant des fouilles dans la grotte Ashalim en 2012, mais étudié seulement ce mois-ci, est composé d'un anneau principal bombé qui entoure un manche en bois, et ressemble presque à une quenouille primitive.

Italie



Une tombe étrusque découverte intacte en Ombrie. Découverte près de Città della Pieve, à quelques kilomètres de Pérouse, en octobre dernier, la tombe avait été partiellement recouverte à la suite d'un glissement de terrain. De nombreux objets ont été exhumés par les archéologues comme des urnes funéraires, une tête en marbre et deux sarcophages.

Mexique

Une tombe découverte à Zultepec-Tecoaque. Ouverte officiellement au public depuis 2012, la zone archéologique continue d'être fouillée par une équipe dont le responsable est Enrique Martínez Vargas.